

Empresarios turísticos mapuches darán charla sobre su experiencia en Canadá

ENCUENTRO. La actividad organizada por ProChile permitirá que grupo de asistentes a Congreso Internacional de Turismo Indígena pueda exponer ante autoridades regionales en Valdivia.

Oscar Gallardo Ríos
oscar.gallardo@australvaldivia.cl

Representantes de empresas turísticas de la región de Los Ríos, pertenecientes a pueblos indígenas, participarán este miércoles de un encuentro con diversas autoridades regionales para exponer sobre su experiencia en una conferencia realizada hace algunas semanas en Canadá y cuya participación se gestó a través de ProChile.

Así lo explicó la directora regional de ProChile, Bárbara Sepúlveda, quien precisó que "durante enero de este año se hizo una convocatoria para que empresas de pueblos originarios participaran en el Congreso Internacional de Turismo Indígena realizado en Ottawa, Canadá. En el marco de esa actividad, finalmente fueron seleccionadas cuatro empresas de la región de Los Ríos".

Y agregó: "Esta es una actividad forma parte del convenio que tiene ProChile con Conadi para apoyar a empresas que estén en proceso de internacionalización. El año pasado hicimos un coaching para empresas de turismo indígena y den-



REPRESENTANTES DE EMPRESAS DE TURISMO MAPUCHE PARTICIPARON DE UN PROCESO DE POSTULACIÓN PARA VIAJAR A CONGRESO EN CANADÁ.

tro de ese mismo grupo de empresas que ya tenían un avance en este tema, fueron postulando para ser seleccionadas y viajar a Canadá".

Sobre los objetivos del encuentro, la directora regional de ProChile explicó: "Queremos que las empresas de pueblos originarios que participaron en esta actividad y como

son además de turismo, conversen con el gobernador y el equipo del Gobierno Regional para contarles sobre esta experiencia, de qué se trató, cómo vieron el tema de turismo indígena a nivel internacional y las oportunidades que se abren para ellos. El turismo es una exportación de servicios y por eso, nosotros nos hemos inte-

grado a ese trabajo y lo que nos interesa es que estas empresas que están formalizadas, trabajando constantemente y que ahora fueron capacitadas, le puedan contar al equipo del Gobierno Regional cuál fue su experiencia y cuáles son las oportunidades que vieron".

Y añadió: "Tendremos también la participación de

una empresa de pueblos originarios pero de artesanía, que el año pasado participó también en una de nuestras convocatorias y fue seleccionada a nivel nacional para exportar a Estados Unidos sus productos, lo que se concretó en enero de este año. Ahora sus productos, que son aves de la zona elaboradas con lanas y madera, es-

9.30

horas se realizará este miércoles el encuentro con autoridades regionales en Espacio Fluvial de Valdivia.

28

de marzo se hará rueda de negocios entre empresas de la región y empresarios navales de Colombia.

tán en Nueva York, en una tienda que se llama "This is Latinoamérica".

El encuentro se realizará este miércoles 27 de marzo, a las 9.30 horas en Espacio Fluvial.

RUEDA DE NEGOCIOS

Bárbara Sepúlveda destacó también otra actividad que se realizará este jueves (9.15 horas en la UACH) y que corresponde a "una rueda de negocios que vamos a realizar en el marco del Seminario de Electromovilidad Marítima que organiza la Universidad Austral de Chile y en que vamos a traer dos compradores de astilleros de Colombia, para que se reúnan con empresas de la región".